

Pressemitteilung

Sparkasse spendet 30.000 Euro für das Deutsche Rote Kreuz

Solingen, der 21. Oktober 2021

Das Deutsche Rote Kreuz steht in Solingen für Rettungsdienst, Katastrophenschutz, Betreuungsdienst, Erste-Hilfe-Schulungen, Blutspenden und vieles mehr.

Neben zahlreichen helfenden Händen, wird auch eine große Auswahl an Materialien und Fahrzeugen benötigt, um einsatzbereit zu sein. Mit einer Sparkassen- Spende in Höhe von 30.000 Euro an den Solinger Kreisverband des DRKs konnte nun ein neuer Mannschaftstransportwagen angeschafft werden. Dieser bietet genügend Stauraum, um z.B. bei einem Einsatz wie dem Hochwasser an der Ahr nicht nur die Einsatzkräfte, sondern auch deren privates Gepäck oder Equipment zu transportieren.

Sparkassenvorstand Stefan Grunwald betont, welche hohe Bedeutung Organisationen wie das DRK in der städtischen Versorgungsstruktur haben und freut sich mit der Spende einen Beitrag zur Modernisierung des Fuhrparks leisten zu können.

Bei Rückfragen wenden Sie sich bitte an:

Martin Idelberger
Vorstandssekretariat und Unternehmenskommunikation
Telefon: (0212) 286-3030
E-Mail: martin.idelberger@sparkasse-solingen.de